



Chawwersch  
T H E A T E R

# Zwei Frauen falten sich – bewegt altern

Eine Theater-Produktion  
zum Thema „Älterwerden“

**Samstag, 10. Mai 2025, 19.30 bis 21.00 Uhr**

Heinrich Pesch Haus

Die Veranstaltung findet in Kooperation  
mit der Landeszentrale für Politische  
Bildung Rheinland-Pfalz statt.



# Chawwerusch Theater: Zwei Frauen falten sich – bewegt altern

**Samstag, 10. Mai 2025, 19.30 bis 21.00 Uhr**

Heinrich Pesch Haus

Sie sind drüber, alle beide. Über die 40! Miriam ein paar Jahre, Monika ein paar mehr Jahre. Sind sie jetzt „alt“? Fühlen sie sich „alt“? Und was bedeutet das dann eigentlich, für sie, ihr weiteres Leben, für die anderen um sie herum?

Die Produktion setzt sich mit dem Thema „Älterwerden“ auseinander, und zwar mit dem speziellen Fokus auf das Älterwerden von Frauen ab dem 40. Lebensjahr. Es geht um Körperbilder, um Erwartungen, um Verfall. Um das, was alles nicht mehr geht. Um alles, was noch geht. Was neu geht. Um endlich erlaubte Faulsein. Um die Auseinandersetzung mit dem Sterben. Um Vergesslichkeit und Altersdiskriminierung. Im Anschluss findet ein Nachgespräch mit den Künstlerinnen statt.

Weitere Informationen zur Produktion vergleiche:  
[www.chawwerusch.de](http://www.chawwerusch.de)



**Verantwortlich im HPH:**

Ulrike Gentner

**Besetzung:**

Miriam Grimm,

Monika Kleebauer

**Der Eintritt ist frei.**

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um **Anmeldung** bis 02.05.2025 unter Tel. (0621) 5999-175 oder per E-Mail an [anmeldung@hph.kirche.org](mailto:anmeldung@hph.kirche.org) oder direkt über unsere Website:

Die Veranstaltung findet in Kooperation mit der Landeszentrale für Politische Bildung Rheinland-Pfalz statt.

**Heinrich Pesch Haus**

Katholische Akademie Rhein-Neckar

Frankenthaler Straße 229

67059 Ludwigshafen am Rhein

[www.heinrich-pesch-haus.de](http://www.heinrich-pesch-haus.de)

